



A LA COMUNIDAD DEL PLANTEL ORIENTE

Como dirección de este plantel, seguiremos insistiendo con las gestiones en las alcaldías de Iztapalapa e Iztacalco, a fin de contar con pipas de agua que nos permitan continuar con nuestras labores académicas y administrativas.

Informamos a la comunidad que se suspenden las clases, el día de hoy martes 14 de marzo, pero se continúan con las actividades de carácter administrativo, con el propósito de contar con las condiciones necesarias, que nos permitan reanudar nuestras labores para el día de mañana.

Pedimos su comprensión a esta problemática que se vive en la zona oriente de la ciudad que, reiteradamente, sufre de escasez de agua y, al mismo tiempo, llamamos a hacer un uso racional y responsable de este preciado líquido.

Les pedimos estar atentos a los comunicados a través de las redes sociales oficiales del plantel, para así evitar cualquier confusión.

A T E N T A M E N T E

“Por mi raza hablará el espíritu”

Cd. Mx. a 14 de marzo de 2023

Dirección del plantel Oriente